



"To acknowledge the duty that accompanies every right"  
Affiliated with the International Association of Y's Men's Clubs

# THE OSAKA CENTENNIAL

C/O TOSHIHIDE AKIZUKI  
8-3-410 NISHIKURACHO ASHIYA  
HYOGO JAPAN

August, 1999. No.2  
Chartered July 20, 1982

## 標語 Y'S SLOGANS (1999~2000)

- |        |   |
|--------|---|
| クラブ会長  | 『楽しい奉仕活動、笑ってゆるして』   |
| 国際会長   | 『Enthusiasm makes the difference』   |
| アジア会長  | 『やる気が鍵だ』<br>『より良い世界を次世代に一美しい地球を守ろう』<br>『Build a better world for the next millennium』 |
| 西日本区理事 | 『21世紀に向かって新しい創造を』   |
| 中西部長   | 『ワイスの原点を見つめ、より良きワイスライフを』  |

## クラブ役員 Executives

- |      |       |
|------|-------|
| 会長   | 川村 一夫 |
| 副会長  | 栗山 佳三 |
| "    | 芳崎 荣治 |
| 書記   | 山田 孝彦 |
| 会計   | 三浦 直之 |
| ネット銀 | 隅田 恵子 |

## 月間強調テーマ：『YOUTH ACTIVITIES, YEEP-STEP』

### —8月の聖句— [Biblical Passage of the Month]

いかに楽しいことでしょう  
主に感謝をささげることは  
いと高き神よ、御名をほめ歌い  
朝ごとに、あなたの慈しみを  
夜ごとに、あなたのまことを述べ伝えることは  
十弦の琴に合わせ、豊琴に合わせ  
琴の調べに合わせて。

(詩編92篇2～4節)

### —Attention Please!—

会費の振込みは下記口座へお願いします。  
今回の振込み額は45,000円です。  
大和銀行・梅田支店 普通預金 NO.6047009  
「センティナル会計 三浦直之」  
なお、振込みは8月20日までにお願いします。

### —8月第1例会— なかのしま・センティナル合同納涼例会 [Joint Summer Dinner Party]

日時：1999年8月18日(水) 6:30～9:00p.m.  
場所：ホテルサンガーデン堂島3F

司会：杉浦真喜子姉

- |               |        |
|---------------|--------|
| 1.開会点鐘        | 桑野友子会長 |
| 2.ワイスソング      | 一 同    |
| 3.聖句朗誦        | 黒田 敏之君 |
| 4.ゲスト紹介       | 両クラブ会長 |
| 5.入会式（センティナル） | 中村 茂高君 |
| 6.食前感謝（日々の糧）  | 一 同    |
| 7.晩餐          | 一 同    |
| 8.交流プログラム     | 江見 淑子姉 |
| 9.お誕生日祝い      | 一 同    |
| 10.ニコニコ献金     | ドライバー  |
| 11.役員会・委員会報告  | 役員・委員長 |
| 12.YMCAニュース   | 両連絡職員  |
| 13.閉会点鐘       | 川村一夫会長 |

### —8月の例会当番—

第4班の皆様です。よろしくお願いします。  
(黒田君、谷川君、川越君、池永洋君、芳崎君)

### —8月のお誕生日—

下記の方々です。Happy Birthday!  
畠中君 1日、田中君 14日、山田君 23日、  
坂本君 27日、谷川君 30日

#### [クラブ統計]

99年7月	分類	第1	第2	B F ポイント	ニコニコ献金
在籍会員 23名	メン	17名	11名	7月：切手 553gr.	7月： 24,650円
例会出席 17名	ネット	7名	1名	現金 13,918円	
他クラブ出席 0名	コメット	0名	0名	累計：切手 553gr.	累計： 24,650円
出席率 73.9% (Attendance Ratio) (マイクアッガを含む)	ビジター	6名	1名	現金 13,918円	(除 X'MAS献金、オ-
	ゲスト	1名	0名		クション、記念献金)
	合計	31名	13名	(明細は"B F 報告"参照)	

おもなな活動と一緒に力を發揮しました。一歩進んで、またおもなな活動と一緒に力を発揮しました。そしてあなた達の頑張りが、次回を興奮する機会になりました。

おもなな活動と一緒に力を発揮しました。心から感謝しています。またおもなな活動と一緒に力を発揮しました。

## 二七月第1例会報告

[Report of the July Regular Meeting]  
(7月21日(水)6.30p.m.)

藤原 正巳

7月第1例会はメンバー、メネット、ゲスト、  
ビジター合計31名出席と、近来希に見る賑やか  
さの中で開催されました。

当月の例会では新旧会長交代式、クラブ年次総会、各役員の新年度方針発表などの定例行事に加えて、西日本区大会、及びハワイ IBC旅行参加報告など盛り沢山の行事があり、「ワイス例会の模範例」のような例会となりました。

晩餐時のヴェクセルクラブ・生地会長よりの「究極のバザー」のアピール、及びその成果である留学生、ヴァレンティーナさんの日本語によるスピーチの後、加藤中西部長の司式による新旧会長交代式が行われました。

やや緊張の面持ちの川村新会長ではあります  
が、フレッシュな気持ちに溢れたオーソドックス  
な新年度方針は、今後の大いなるご活躍を予感さ  
せるものであります。

交代式後の挨拶の中で、加藤中西部長よりカード方式による「年間3回の他クラブ訪問」計画が披露されました。他クラブ訪問はともすればマンネリになり勝ちなクラブ運営を見直す好機でもあり、是非多くの会員が実行されることをお勧め致します。

次いで西日本区大会、及びハワイIBC旅行参加者よりの参加報告がありました。これらはいずれもワイスの価値と連帯意識を再認識する機会であり、今後とも会員の皆様の積極的な参加が望られます。最後に山田書記より8月例会以降の例会場変更の連絡があり、盛会のうちに終了致しました。

## —7月第2例会報告—

[Report of the July Executives' Meeting]  
(7月28日(水)6.30p.m.)

山田 孝彦

当日はグランドホテルで開催する最後の例会となりました。出席者はゲスト1名を含み偶然にもちょうど13名で、ホテル担当者の差し入れによるワインで“最後の晩餐”を楽しみました。

当日の協議・決定事項は次の通りです。

## 1.8 目録プログラム：表記プログラムの通り

- ・なかのしまクラブとの合同納涼例会
  - ・中村茂高君の入会式を実施
  - ・交流プログラムにおける当クラブの担当については下記を予定  
(コーラス) Hawaiian Wedding Song, Aloha Oe  
Blue Hawaii  
(アシスト) カクレ懇親 中村君、フランク 坂本メネット  
(全員) 神田君に選曲依頼 右欄に続く



(加藤中西部長の司式による会長交代式)

(おねがい) 当日は納涼例会ですので、アロハ、ムームー等気楽な服装でおいで下さい。  
また、「ビジター1会員1名」の動員にご協力下さい。

(会員の方) 同封の案内書をご参照下さい。

## 2.10 日例会プログラム

「メネット例会」となるため、具体的な内容についてはメネット会にて検討頂くこととした。

### 3 クラブ運営・委員会関係

- ① YMCA土佐堀館X'masパーティー(12/11)  
実行委員会の設置につき神田君より提案あり。  
共同プロジェクトにおけるYの役割等につき論議したが、本件について当クラブは前向きに検討することとした。

② 中西部新年会について  
当クラブがホストのため、来年1月15日(土) YMCA 9Fチャペルをとりあえず予約した旨山田書記より報告あり。  
本件については、9月に実行委員会を作り、具体的な検討を行うこととした。

③ 新年度予算について  
会計提案内容については赤字予算となるため、EMC年度に従い、新入会員3名の予定で収入の部を調整することとした。

④ 前年度決算について  
8月第二例会にて検討し、9月第一例会にて全員に報告することとした。

⑤ YMCAチャリティー・コンサート(9/22)  
福永実行委員より収支見込につき報告があり、会員1名2枚のチケット購入を実施することとした。詳細は次号プレティンにて案内の予定。  
なお、収益については、「大阪YMCA障害者(児)活動支援ファンド」とする由です。  
当クラブは「本部」担当に決定。

⑥ チャリティーラン(11/7 舞鶴)  
当クラブは会場係に決定。

⑦ その他  
新会場への移転準備のため、当日グランドホテル内の荷物整理を実施した。

## ALOHA! ワイズ米国大会参加特集

先般、当クラブ有志12名がハワイ島コナ市で開催されたワイズ米国地区大会に参加し、帰路ホノルルで現地プラザークラブ、「Nuuanu Y's Men's & Women's Club」の皆様と交流の機会を持ちました。

青い空と咲き乱れる熱帯の花々、それにリゾート地特有の開放的な雰囲気の中で、ヌアヌ・クラブの皆様の暖かい歓待を受け、ワイズの連帯感を強く感じた充実の1週間でした。

"Thank you Nuuanu Y's Men and Mahalo!"



(ホノルル空港に到着、いざハワイ島へ)  
ヌアヌクラブのピーター・パウラーさんが、レイを持ってわざわざ空港まで出迎えて頂きました。  
ハワイに来たとの実感が湧いた瞬間でした。



(ヌアヌクラブの皆様と、歓迎ディナーにて)  
アラモアナ・ショッピング・センターに隣接する  
大きな中華レストランでの公式歓迎会は、旅のハ  
イライトの一つでした。記念の時計を頂きました。

### 【旅行日程】

6/25(金)	関空発 18:55 NW16便 コナ着 10:56 米国大会登録、公式ディナーに出席	6/28(月)	ホノルルへ移動、夕刻まで自由行動 ヌアヌクラブ歓迎ディナーに出席 (中華レストラン)
6/26(土)	米国区大会参加(谷川メン) ハワイ島一周ツアー参加(その他)	6/29(火)	自由行動。ポトラック&カジノ・ディ ナー出席(ヒラナガ氏邸)
6/27(日)	プラザークラブ・アセンブリーに出席 ディナーカルーズに参加	6/30(水) 7/1(木)	ホノルル発 9:35 NW15便 関西空港着 13:35 解散

【参加者】川村、栗山、坂本、坂本メネット、谷川、谷川メネット、鶴田メネット、藤原、三浦、山田、山村メネット、森(元メネット) 合計12名

### 【ヌアヌよりの便り、Letters from Nuuanu】

The Nuuanu Y's Men's & Women's Club thanks all of you who were able to attend the Brother Club Convocation and stay for a couple of days in Honolulu.

We enjoyed hosting you, making new friends and renewing acquaintances. Until we meet again,  
Aloha, Maurice Shimonishi

ハワイからアロハ!!!

あなた達はハワイから帰られて本当に疲れておられると思います。8時間以上の飛行機の旅行はジェット・ラグになったと思います。

私は日本のお友達とまた逢うことができました。そして沢山の新しいお友達もできました。二人は本当に心から嬉しくて、又、あなた達と逢える日を待っています。

私はハワイ地区大会、米国大会とプラザークラブ・アセンブリーをホストしましたから、あなた達とゆっくり話すこともできませんでした。そして広く案内することもできませんでしたから、気の毒だと思いました。許して下さい。

でもあなた達と一緒に食事をしました。一寸のお話をしました。そしてあなた達の暖かい友情を経(右欄に続く)

ヌアヌ・ワイズメンズクラブは、プラザークラブ・アセンブリーに出席され、数日間ホノルルに滞在された皆様全てに感謝致します。

私は皆様方をお迎えし、新しい友人を作り、交遊を新たにできたことを喜びととしています。

また違う日まで、  
アロハ モリース・シモニシ、会長

験しましたから、この短いハプニングは私達には素晴らしい楽しみな時間でした。

ヌアヌY'sのメンバー達は、大阪Y'sのTシャツとメネットの可愛いコースターを使うといっています。どうも有難うございました。

ハワイではTシャツは1年中着ますから、皆は喜んでいます。

あなた達と逢いまして、お食事とお話をカジノナイトが嬉しい時であったと皆が言っています。この様な経験がプラザー関係とワイズダムの信念だと思います。

私はあなた達が忙しい時間に米国大会とプラザークラブ・アセンブリーにきて下さいましたことが本当に嬉しい、心から感謝しています。

またハワイに来て下さい。マハロ・ヌイ・ロアラリー&メー・ヒラナカ

## 【参加者より一言、Participants' Comments】

○ホノルル空港でレイをかけて頂き、その後も2回レイを頂きました。これはヌアスクラブの人たちが私達を特別の待遇で手厚いもてなしをして頂いた証明です。毎日の朝食まで心配して下さったヒラナカ夫妻を始め多くの人達のあまりの親切な心遣いに感謝の気持ちで一杯です。

現地ではコンベンションに参加は致しましたが、ヒヤリングが全く駄目で、ただ参加しただけという感じでした。

しかし最終日黄昏ショーボートに乗り湾内でフラダンスを見たり、参加したりで、とてもハワイらしい楽しい夕べとなりました。

またチャンスがあれば行きたいと思いますが、少々ヒヤリング、スピーチができる様にしてと思っています。

(川村一夫)

○ハワイでの思い出は楽しいものばかりですが、特に私の印象に残っているのは、ヌアスクラブです。早朝、ヌアスクラブの地下駐車場はラッシュ時の阪神高速道路の様です。

サマースクールにやって来る子供達を親が送つてくるのです。その数400人とも500人とも、YMC Aの中は子供達の活気で溢れています。でも子供達だけではありません。

ロビーフロアでは地域のお年寄りが憩いの場として集い、ジムでは若者達が身体を鍛えています。プールではティーンエイジャー達がはしゃいでいるのです。

このYMC Aは本当に地域のコミュニティーセンターとしてなくてはならない存在の様です。活発な活動を見て、とっても清々しい思いをしました。

(坂本千春)

○1985年に同じハワイ・コナで開かれたアメリカ地域大会に参加して以来、14年ぶりの大会参加でした。米本土、そして地元ハワイの参加者の顔ぶれはあまり変わっていません。みんな老人になっていました。アメリカワゴンの高齢化が目立ちます。

今回のハイライトは、ハワイのプラザークラブとプラザーになっている世界の兄弟クラブを集めて、アロハ・スピリットを振る舞ったプラザークラブ・アセンブリーでしょう。

今回の主役を勤めたヒロクラブから、IBCのRSDであるM.ハコダや、RSDのB.イノウエ等ができるだけ多くのクラブとプラザーになることを奨め、隣に座っているワイズメンと親しくなり、これを機会にプラザーになってはと呼び掛けました。(ヒロクラブは日本とも既にプラザーを持っていましたが、今回も東京クラブとプラザーの締結がありました。)

お陰で京都のクラブと米本土のクラブがプラザーの仮説印をした他、いくつかのカップル誕生の可能性が生まれました。

ムード作りが大変上手で、昔、日本に来て集会をやったクリスチヤン・クルセード(福音伝道集会)を思い出しました。(谷川寛)

○今回のハワイ・コナ大会で、思いがけずロサンゼルス時代に所属していたクラブの旧友に再会しました。ウエストチェスター・クラブの二組の夫婦、ヒュゴー・フランシスとボブ・ニース夫妻です。大きな取扱でした。

話が弾み、昔の懐かしい話から、飼っている亀の「ハーベイ」の近況にまで話が及びました。楽しい二日間でした。(谷川有美子)

○ハワイをなで通った印象 ①エメラルド色に澄んだ海 ②リメンバー・バールハーバーを今に伝える戦艦アリゾナ海底墓地 ③活火山とは信じられない静かなキラウエア大火口 ④狭いワイキキの浜辺と無遠慮に浜辺を独占するホテル群 ⑤見栄えのしないダイヤモンドヘッド ⑥乱立する有名なブランドショップ ⑦甘い甘いデザート&ジュース ⑧無料のハイウェー ⑨ハワイアン・ホスピタリティー、に至れり尽くせりの歓待振りで、いさか疲れました。

(栗山佳三)

○今回の米国区大会・プラザークラブ・アセンブリーに参加した感想をと申しますと、どの写真を見ても本当に嬉しそうにしております。とても楽しく過ごさせて頂きました。メイさん、ラリーさん始めY'sのメンバーの皆様が、細やかな心遣いで何から何までお世話を頂きました。感謝しております。

また、米国区のY's Menと笑顔で親しく交わることができ、Y'sにつながる喜びを思いました。大会では、映画で見てきた世界を体験することができます。青い空と海、大きなテントの下でのランチ、自分で作るサンドイッチの大きさ、ディナーも楽しくおいしいものばかり、デザートもたっぷり、もう大満足です。そしてディナー・クルーズの盛り上がりは興奮も最上級です。

そんなディナーの後にもホスピタリティーの時間があり、ハワイのクラブの方々が手作りケーキやマンゴの酢づけ、果物、飲み物を用意してもてなして下さいました。おなかが一杯なのに又頂いてしまいました。毎晩です。ホノルルに移ってからも歓迎会、観光、ショッピングとお世話を下さり、私はクラフトチーズをお土産にと思っておりましたので、大型の安いお店に連れて行って頂きました。

ヒラナカさんのお宅のボトラック&カジノディナーは、ハワイの方の生活を見せて頂いた様に思います。広い広いリビング、すっきりかたづけられたキッチン、インテリアも日本の物を上手に飾ってあり、鈴木メンゴ夫妻の写真も飾って、本当に行き届いた歓迎です。ワイズメネットの大切なおもてなしの心を教えて頂いた様に思います。

あっという間の1週間でしたが、言葉の心配もなく楽しく過ごせましたこと、メイさん、ハワイのY's Men、そしてセンテニアルの皆様にお礼申し上げます。

(岡田恵子)

○人が人にどこまで親切にできるか、その極限を知った旅でした。ワイズにおけるIBCの重要性も実践して初めて分かるものですね。(原正巳)

○今回のハワイ旅行に際して、ヌアスクラブの方々には大変お世話をなり、心のこもったもてなしに大いに感謝致しました。同じワイズということでこんなに仲良くできて感謝です。

特にヒラナカ邸でのホームパーティはアットホームな雰囲気の中で食事、ゲーム、オークションと最高でした。

又、ハワイ島では火山の荒涼とした月面の様な風景や、コナビーチホテルでの大会、ディナーパーティーも楽しかったです。片言の英語ながら各国の方と交流でき良かったです。是非又行ってみたいと思います。今度はもっと良さが分かる様な気がします

(三浦直之)

○今度のハワイ訪問の印象をまとめていうなら「空と海の澄みきった青さ」「もてなしの心の暖かさ」が私には残ります。いずれも今の日本でははるかに遠くなってしまって出会うことが難しいものですね。

自然環境の差は今更言うまでもなく、当然の結果と否応なく納得できますが、それにしてもあの徹底的に澄みきった深い「青さ」には思わず息を呑む思いでした。

(山田孝彦)



## YMCA NEWS

連絡職員：神田 尚人

- \* 早天祈祷会  
日 時：8月20日（金）午前7時半～8時半  
場 所：大阪YMCA会館 10Fチャペル  
証 し：植下 五郎 氏（大阪Y常議員）  
会 費：300円（軽食代）
  - \* ヴェクセル究極のバザー  
日 時：8月28日（土）午後1時～午後6時  
場 所：弁天町オーク200
  - \* 東YMCA移転

東Y M C Aは、7月末日を持って現在の会館から以前永年の拠点としていたグランドマンションに事務所機能を移転し、事業運営を行うことになりました。

現会館で行われているプログラムは、地域の社会資源を活用して全てそのまま展開致します。先月7月25日（日）に「新たなる出発」として、会館とのお別れの会が持たされました。私自身過去に6年間働いた場所でもあり、リーダーOBや河内ワイズの方々を始め、多くの懐かしい顔に出会いました。

あのおっさん達のエネルギーは相変わらずそのまままで、今後の運営にも大いに希望の持てる素晴らしい会でした。

- \* 第2例会へ思いを寄せて  
例会会場の変更に伴い、8月から第2例会は大阪YMCA会館（土佐堀）で開催されることになりました。  
担当スタッフとしてはワイスにYMCAを何らの形で利用して頂けることは大変嬉しいことであり、皆さんをお招きしているような気持ちで取り組めたらと願っております。

www.english-test.net

♂♂♂ ニコニコメッセージ 우우우  
—Messages from the Club Members—

○部長公式訪問で参りましたが、私の誕生日が7月で公式訪問が7月。そのため中西部の全てのクラブで祝って頂ける恩恵に浴しております。  
(中西部長・加藤寅尾)

○すばらしい留学生「ヴァレンティーナ」を紹介できることを感謝致します。来年も良い留学生が招べますようご協力お願いします。  
(大阪ヴァーチャルクラブ会長・牛井義治)

○こんばんわ。大阪センテニアルクラブの7月例会に加藤中西部長のお供をして参加させて頂きました。「押し花講習会」のアピールもさせて頂きました。今後1年間ご指導ご協力よろしくお願ひ致します。

## 《新入会員プロフィール》 —Profile of a New Member—

氏名：中村茂高（なかむら しげたか）  
生年月日：1954年1月19日  
住所：〒663-8186 西宮市上鳴尾町17-30  
電話番号：0798-48-6302 FAX番号も同じ  
勤務先：朝日新聞大阪厚生文化事業団  
電話番号：06-6201-8008 FAX06-6231-3004

## ◆ クラブ・ソング ◆

Once more we stand,  
New zeal our heart imbuing;  
We raise our hand,  
Our service pledge renewing.  
Ne're to deny our motto's claim,  
Y's men in fact as well as name.  
Always our object to pursue,  
We consecrate ourselves anew.

うたえは 心ひとつに  
ともがき ひろがり行きて  
遠きも近きも 皆ささげて立つやワイスメン  
栄えとほまれ豊か まことは胸にあふれん

♂♂♂ ニコニコメッセージ ♀♀♀  
(前ページより続く)

○大阪唯一のジェントルマンのクラブ、否、ジェニトルマン——これはジョーク、に参加できて光榮です。クラブソングを英語で唄って少し身が引き締まりました。メネット活動もメンバーを助けながらYMCAに奉仕できたら幸いです。  
(豊中メネット・松田洋子)

○新役員の皆様よろしくお願ひ致します。

○新会長交代式感激致しました。皆様のご期待に背かぬよう、微力ではありますが全力投球したいと思います。いたらぬ私ですがよろしくご指導下さい。（川村一夫）

○川村新会長おめでとうございます。1年間のYとY'Sとの協働よろしくお願ひ致します。  
藤原前会長、本当に色々と有難うございました。  
お疲れ様でした。(神田尚人)

○新しい期がスタートしました。私達がワイスに何ができるかを問われていると考えています。(栗山佳三)

○藤原前会長、殆ど2年間に亘り大変ご苦労様でした。Outstandingなご活躍に対し、敬意を表します。川村新会長の今後のご活躍を期待しております。(黒田巖之)

○多くのゲストの参加で盛大な今期初の第1例会がございました。(坂本哲朗)

○ワイスの例会はやはり素晴らしい。川村新会長よろしく、藤原前会長お疲れさま。小生ドライバー相当となりました。よろしくお願ひします。

○加藤中西部長の作られた「会員は年に最低3回  
他クラブを訪問してハンコをもらう」案は妙案  
だと思った。  
(柴田 健、帽子)  
(船木謙介)

次ページに続く

○川村新会長よろしくお願ひします。日頃の欠席と今日の遅刻をお詫び致します。(隅田保)

○楽しく充実したハワイ旅行でした。皆様にお世話になりました。ワイズに入って本当に良かったと思います。(隅田恵子)

○新役員の皆様のご活躍を祈ります。(田中穰二)

○今日はたくさんのゲストが来てくれました。何時もこの様に賑わうように努力しましょう。

○イタリアからの留学生が豊かな日本での生活が送れますように。

ハワイより成果をあげお帰りになられ何よりです。  
(中村幸枝)

○私のワイス会員活動も漸く約1年を経過し、新しい会長に変わったこれからの1年間も、新たな気持ちで今まで以上に努力しなければ——と考えています。 (富中 栄)

○川村新会長のご健闘をお祈りします。前年度書記不行き届きにて申し訳ありません。YSAの方をよろしくご協力お願いします。(福永嘉彦)

○新旧交替式おめでとうございます。新川村会長  
　これからの1年間をご苦労さまでございます。

(福永滋子)

「会長を経験して初めてワイスが分かる」とい  
いますが、これは正に至言です。  
「やっと1人前のワイスメンになれた」という  
気持ちで、今後のクラブ活動に励みたく存じて  
おります。 (藤原正巳)

○新会長川村様よろしくお願ひします。今日はたくさんの方々がお見えになりましたが、お向かいの席の豊中の皆様と、少しの時間交流できました (堀井由里子)

○・川村新会長、皆で楽しいクラブにしていきましょう。

・ハワイのIBCに参加させて頂き感謝致します。いい思い出になりました。(三浦直之)

○IBCでハワイを訪問する機会を与えられました。ヌアヌY's 挙げての歓迎を受け、細やかなホスピタリティーに感激致しました。私たちがどこかで置き忘れてしまった気配り、心遣いが日系二世、三世の人たちの中に受け継がれていることに感動し、考えさせられた旅行でした。(山田孝彦)

○川村会長、1年間ご苦労様です。よろしく願います。今週(18日)久しぶりに夏登山を実行しました。(駒ヶ岳) (山村幸明)

○川村様、今年度よろしくお願ひ致します。  
ハワイでは皆様にお世話になりました。有難う  
ございました。(山村利子)